

Le Ministre Cubain de la Culture met en exergue l'enseignement artistique de haut niveau à Cuba



La Havane, 2 juin, (RHC).-Le Ministre Cubain de la Culture , Julián González Toledo, a mis en exergue le haut niveau du système d'enseignement artistique dans notre pays, qui est, à l'heure actuelle, plongé dans un processus de profondes transformations pour que chaque année un plus grand nombre d'enfants et de jeunes talentueux entrent dans les écoles d'art.

Dans des déclarations exclusives à l'Agence d'Information Nationale, le ministre a souligné la grande qualité des professeurs , le grand développement du processus de formation des étudiants et l'adéquation des structures, tout ce qui contribue considérablement à enrichir la culture nationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/58018-le-ministre-cubain-de-la-culture-met-en-exergue-l-enseignement-artistique-de-haut-niveau-a-cuba>



Radio Habana Cuba